

進める! 子育てしやすい町づくり



関 幸悦 予算特別委員会委員長
 予算特別委員会において新年度予算の審査を行い、一般会計及び各特別会計とも原案のとおり可決すべきものであると星川議長に対して報告しました。

60 周年記念事業として原付等のご当地ナンバーをアピールしてはどうか。
 町長 良い考えだが、経費がどれ位掛かるのかを含めて検討したい。

村形 昌一 委員

交 流センターの国からの補助金をもつと頑張つて増額できないのか。
 町長 一生懸命国へ要望活動を頑張つていきたい。

小玉 勇 委員

町 制施行60周年の記念事業にける町長の思いは。
 町長 教育委員会とタイアップして町民が「アツ」に驚くような内容にしたい。

芳賀 清 委員

文 化の町にふさわしい施設にするため交流センターの愛称募集をする考えはないか。
 町長 大石田らしいイメージができるよう名前の募集は当然やりたい。

芳賀 清 委員

60周年記念

愛称募集



町ぐるみで応援 中学校部活動



60周年記念のひなまつり(4月2日、3日)

一般会計予算 【全員賛成】

部活動支援

小林 征雄 委員

中 学校部活動遠征費に80万円を予算化した方が足りるのか。
 教育長 部活動顧問、保護者会、校長と相談し、27年度予想される遠征、練習試合は64回位と出ましたのでおおよそ間に合うのではと思う。

無料化の 引き上げは

遠藤 宏司 委員

中 学生まで行っている医療費の無料化を高校生まで引き上げできないか。
 町長 国保事業会計を県一本化に移行する話も進行中なので、引き上げは考えていません。

体育指導に期待

村岡 藤弥 委員

東 京女子短期大学より2名小学校へ教育実習に来る内容と期待度は。
 教育長 全体的に小学校の先生方の高齢化が進んでおり、プール内指導等が大変になっている。
 2人の学生が6月1日より4週間来るので、特に水泳と体操を教えてもらう予定で、若い子たちの力に期待したい。

